



8 Pièces

317 m²

Réf. V1403MGS

2 950 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine fermé, villa contemporaine neuve avec prestations de qualité. Cette villa d'environ 320 m2 exposée Sud-Ouest est composée au rez-de-chaussée d'un grand espace séjour/salle à manger avec une belle hauteur sous plafond et d'une cuisine équipée. Au même niveau, une chambre avec dressing et salle de douche ainsi qu'une buanderie et un toilette invité. Au premier étage quatre chambres en suite et une cinquième avec sa terrasse privative. Le terrain de 1715 m2 offre une piscine, un pool house et plusieurs espaces terrasses. La villa est complétée par un double garage de 50 m2, et ...

In a gated estate, new contemporary villa with quality features. This south-west-facing villa of around 320 m2 comprises, on the first floor, a large living/dining area with high ceilings and a fully-equipped kitchen. On the same level, a bedroom with dressing room and shower room, a laundry room and a guest toilet. On the second floor, four en suite bedrooms and a fifth with its own private terrace. The 1715 m2 grounds feature a swimming pool, pool house and several terraces. The villa is completed by a 50 m2 double garage and several parking spaces.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

